

Pressestelle, Donnerstag, 23. Oktober 2014

---

## Im Markwald waren kleine Umweltschützer unterwegs

Der Abfall gehört in die Tonne. Das lernten die kleinen Sammler in der vergangenen Woche gemeinsam mit ihrem Erzieherinnenteam der Kita Markwald am „Sauberhaften Kindertag“. Die Vorschulkinder erkundeten das Gelände rund um die Kindertageseinrichtung und sammelten die leichtfertig weggeworfenen Abfälle ein. An diesem Tag (15. Oktober) sammelten in ganz Hessen rund 200 Kindergärten Abfälle ein.

So machen die Kinder erste praktische Erfahrungen im Umweltschutz und lernen, was man für eine saubere Umwelt tun kann.

„Für die Kinder ist diese jährlich stattfindende Aktion ein kleines Abenteuer, das Sammeln weckt den Entdeckergeist und verschafft ein schönes Erfolgserlebnis. Ganz nebenbei lernen sie, dass Umweltschutz etwas mit dem eigenen Handeln zu tun hat und sehr wichtig ist“, fasst KT- Leiterin Bettina Bein diesen Tag zusammen. Am nächsten Tag wird der gesammelte Müll richtig entsorgt und dabei geschaut wo was hingehört: Papier, Plastik und Restmüll!